



Communication

German Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	German
<input type="checkbox"/>	She gave them her sister's address and telephone number and promised to keep in touch.	Sie gab ihnen die Adresse und Telefonnummer ihrer Schwester und versprach, in Kontakt zu bleiben.
<input type="checkbox"/>	Let's always keep the lines of communication open between us.	Lasst uns die Kommunikationswege zwischen uns immer offen halten.
<input type="checkbox"/>	She smiled, comforted by the familiarity of his unique communication style.	Sie lächelte, getröstet von der Vertrautheit seines einzigartigen Kommunikationsstils.
<input type="checkbox"/>	The Internet has allowed for the creation of thousands of new ways to give both time and money.	Das Internet hat die Schaffung von Tausenden von neuen Möglichkeiten ermöglicht, um sowohl Zeit als auch Geld zu geben.
<input type="checkbox"/>	It is the first mobile phone to use stainless steel and mineral glass in its sleek casing.	Es ist das erste Mobiltelefon, das Edelstahl und Mineralglas in seinem schlanken Gehäuse verwendet.
<input type="checkbox"/>	The number of offline retailers selling refurbished laptops may be much less than online retailers.	Die Anzahl der Offline-Händler, die generalüberholte Laptops verkaufen, ist möglicherweise viel geringer als die von Online-Händlern.
<input type="checkbox"/>	She also has pages on social media sites, where fans can keep up with what she's doing.	Sie hat auch Seiten auf Social-Media-Sites, auf denen Fans mit dem, was sie tut, Schritt halten können.
<input type="checkbox"/>	It now includes a link to their website, which makes their shop look very attractive.	Es enthält jetzt einen Link zu ihrer Website, was ihren Shop sehr attraktiv aussehen lässt.